
今年度の書道部の学びの成果  2021．12．9 

全校集会で、ここまでの書道部の学びの成果を、展覧会への出品の成果とともに報告する場がありました。

部長の堀川遙さんと、副部長の伊藤直歩さんが中心となっては発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

私たち書道部は、集中して真剣に取り組むこと、その中で楽しんでいくことを大切にしてい

ます。「書道」は、自分自身と向き合う力を必要とする活動です。だからこそ、教え合える関係

を大切にしたいと考え、今年度は、学年を超えた縦の関係を考えた取り組みを取り入れました。

また、展覧会への出品する機会が増え、忙しい一方で、計画的に練習することや短期間集中で

完成させる力が身につきました。 

これからも、メリハリをつける・素早く行動することを大切にして、さらに成長していきたい

と思います。 

 

 


